



19/10/2018

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

sicher haben viele von euch von der Unterbrechung der Beziehungen zwischen Fabi / Fisac und der Bank gehört.

Um über diesen Vorfall zu sprechen, haben wir um ein Treffen mit der Direktion gebeten. Am Montag, den 22. Oktober um 9.30 Uhr werden wir empfangen und werden euch am Ende der Versammlung Genaueres mitteilen.

Wir wissen zwar bereits, worum es in Etwa geht, und sofern wir nicht besonders überzeugende Erklärungen erhalten, unterstützen wir den ersten Verhandlungstisch in seinem Vorgehen.

Ehe wir aber ungenaue Informationen verbreiten, wollen wir uns die Version der Betriebsleitung über den Auslöser des "Zerwürfnisses" anhören. Wir werden euch dann darüber informieren.

Die Betriebsräte
Uilca und First in der Volksbank